

## KATA PENGANTAR



Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya serta salawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) Berbentuk Komik Berbasis Inkuiri Terbimbing Di Kelas VII Madrasah Tsanawiyah (MTs)”.

Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan strata satu (S.1) pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Jurusan Tadris IPA-Fisika.

Skripsi ini dapat diselesaikan berkat bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ibu Dr. Hj. Sasmi Nelwati, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membimbing penulis. Ibu Nurhasnah, M.Si selaku Pembimbing II dan Penasehat Akademik (PA). Bapak Dr. Hadeli, MA, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Imam Bonjol Padang.
2. Ibu Dr. Hj. Prima Aswirna, S.Si, M.Sc, selaku Ketua Jurusan Tadris IPA-Fisika. Beserta Ibu Hurriyah, S.Si, M.T, selaku Sekretaris Jurusan Tadris IPA-Fisika. Ibu dan Bapak Dosen Staf Pengajar Jurusan Tadris IPA-Fisika UIN Imam Bonjol Padang.

3. Ibu Fauziah Ulmi, M.Pd., Ibu Sylvina Tebriani, M.Si dan Bapak Muharmen Suari, M.Si selaku Validator Instrumen angket, Validitas, Pratikalitas dan Efektifitas. Ibu Sylvina Tebriani, M.Si, Ibu Raudhatul Jannah, M. Si, Ibu Dismiardianis,S.Pd dan Ibu Eriza, S.Pd sebagai tim validator Indikator Isi/Materi. Bapak Yusmaridi M. S.PdI., M.Pd, dan Bapak Bapak Muharmen Suari, M.Si sebagai tim validator Indikator. Bapak Abdul Basit, M.Pd sebagai tim validator Indikator Kebahasaan
4. Keluarga besar MTsM Lakitan Pesisir Selatan yang telah memberi izin waktu dan tempat untuk melakukan penelitian terutama kepada Ibu Dismiardianis,S.Pd, Ibu Syami Yenti, S.Pd dan Ibu Eriza, S.Pd yang telah berkenan memberikan penilaian dan masukan dalam tahap praktisi LKPD Berbentuk Komik Fisika Berbasis Inkuiri Terbimbing yang penulis kembangkan. Serta ananda Peserta Didik yang telah berkenan memberikan penilaian dan masukan dalam tahap praktisi dan sebagai responden efektifitas LKPD Berbentuk Komik Fisika Berbasis Inkuiri Terbimbing.
5. Rekan-rekan jurusan Tadris IPA-Fisika UIN Imam Bonjol Padang khususnya angkatan 2013 dan semua pihak yang tidak disebutkan namanya satu persatu yang telah ikut berpartisipasi dan membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Teristimewa buat Ayahanda dan Ibunda yang telah memberikan segala daya dan upaya atas dukungan, motivasi, dorongan, kasih sayang, serta menjadi tempat berkeluh kesah selama penulis menyelesaikan karya ilmiah ini. Serta, buat

kakak dan adik-adik tersayang, yang selalu ada dan memberikan semangat serta motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan karya ilmiah ini.

Penulis menyadari sepenuhnya keterbatasan ilmu yang penulis miliki, sehingga terdapat kesalahan dan kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritikan dari pembaca. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca terutama bagi penulis.

Semoga bantuan, bimbingan dan motivasi yang Bapak/ Ibu serta teman-teman seperjuangan yang telah diberikan kepada penulis, menjadi amal ibadah dan mendapatkan pahala yang berlipat ganda disisi-Nya. Amin.

Padang, Februari 2018



**UIN IMAM BONJOL  
PADANG** DELPI PERMATA SARI  
NIM.1314080192